
星报讯（方宗根） 近日，合

肥市公安局召开了“大走访”开门

评警政风监督员座谈会，来自省

纪委、省纠风办和合肥市纠风办

的领导和监督员代表共20余人出

席了座谈会。座谈会上，监督员

们畅所欲言，就市民关注的热点

问题向合肥警方提出了许多中恳

的意见和建议。会后，受邀参会

的监督员们认真填写了《全市公

安机关“大走访”开门评警活动走

访评议表》，对公安工作的满意程

度、当地存在的最突出的治安问

题、当前公安机关存在的最突出

的问题等内容进行了现场评议。

该局局长程瀚现场就有关问题向

参会人员做了解答，要求全市公

安民警要有打击罪犯的刚性、服

务群众的柔性、应急处理问题的

弹性，他表示用良好的纪律打造

出一流的公安队伍。努力做到让

百姓满意，政府放心，为合肥市向

区域性大都市迈进，创造良好的

治安环境。

合肥市公安局开门评警

合肥大建设的历程也是制度不断完善

的过程，根据大建设规范管理和该局行风

政风建设需要，今年该局着重加强三方面

的规范管理：加强市供电部门的沟通协调，

积极争取他们对合肥市大建设更多的支

持。重点工程局严格预算管理，完善施工

合同文本，按照大建设变更程序，减少不必

要的变更和签证，控制电力实施迁移改造

成本。完善大建设项目规划、用地手续、积

极配合市规划、国土、建设等职能部门办理

立项、规划（选址、建设用地规划许可证，建

设工程规划许可证）、用地（建设用地报批、

土地供应、临时用地）等手续。在用地指标

非常紧张，国家宏观调控趋势的形势下，争

取各有关职能部门的大力支持，很好的贯

彻了“又好又快”的方针。坚持公开透明的

大建设原则，对土地勘测定界、规范调整评

估等涉及中介服务的项目，均采用招标投

标方式进行管理。从而，有力保证了长江

西路高架、畅通一环、大众路、重庆路等一

批市政工程顺利通车，保障了南北高架一

号线、裕溪路高架、二十埠河等一大批市政

项目的建设。

合肥市重点工程局在工作多、任务重

的情况下，还组织工作人员学习交流业务

知识和经验，强化责任追究制、工作倒逼

制。通过阶段性总结、讲评、工作跟踪等方

式，促使该局工作人员加强自学，尽快熟

悉土地、规划、拆迁、电力、建设管理等方

面业务。提高了服务和保障大建设能力

和水平。因而，在协调服务中工作人员胆

子大了，办法多了，推诿扯皮的现象减少

了，保障大建设的力度大了，步伐快了。

今年该局共承担各类续建、新建项目114

项，竣工52项，项目投资约286亿，累计完

成投资68.9亿元。其中一大批像三座高架

桥、塘西河、二十埠河等重大工程，在工程

量大、建设工期紧、拆迁和供电设施迁移

改造难度大的形势下，出现前所未有的工

作难度。但是该局所有人员积极想办法，

主动出击，加强协调，热情服务，勤奋工

作，各项工作全面提速，争取到市直有关

部门、各区和供电公司的大力支持，及时

完成拆迁，实现净地移交，按时完成电力

设施迁移、改造任务，为主体工程建设及

时提供了良好的作业环境和条件。

（龚仁堂）

合肥市重点工程建设管理局

严抓各项制度落实不断改进工作作风

近日，合肥市动物疫病预防控制中心

在周谷堆批发市场现场随机抽取了8家

生猪产品经营公司共10份猪肉样品，送

安徽省兽药饲料监察所做“瘦肉精”检测，

结果显示，猪肉样品均未检出“瘦肉精”

（被抽检的分别是山东省潍坊市振祥、洪

森公司、阜阳市雨润公司、合肥市板桥、四

河、经发、站塘、天恒5个屠宰厂）。

合肥市动物疫病预防控制中心分别

在合肥市沿河路合家福超市、胜利路北京

华联超市随机各抽取2份猪肉样品，同时

送安徽省兽药饲料监察所做“瘦肉精”检

测，结果同样不含“瘦肉精”。

合肥市动物疫病预防控制中心从3

月16日起，要求城区七个屠宰企业、18家

生猪产品经营公司加大“瘦肉精”检测密

度，严防含有“瘦肉精”等违禁药物的生猪

及生猪产品流入市场。 (王昱)

合肥市生猪产品
抽检均不含“瘦肉精”
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市水务局联合举办的今年首批渔业人工

增殖放流活动正式启动。该活动以“加强

饮用水源保护，促进生态文明建设”为主

题，以“以水养鱼，以渔净水”的长效机制

来改善水域生态环境，为市民吃上优质放

心水发挥作用。

“大水缸”迎来“清道夫”

大房郢水库位于巢湖水系南淝河支

流四里河上，常年水位面积2万亩以上，

是合肥市民的生活饮用水源地之一，也是

合肥市民日常生活的“大水缸”。在渔政

人员的帮助下，无数条“黑脊背”欢快的游

向大房郢水库，开始履行保护大房郢水库

水域生态环境的重任。据了解，此次活动

共投放20万尾鱼苗，品种为鲢鳙鱼，总重

2万斤，价值10多万元。

鲢鳙鱼素有“藻类克星”之称

市畜牧水产局负责人表示，此次放流

的品种和放流密度是经过严格科学论证

的。鲢鳙鱼是滤食性鱼类，无需人工喂养

饲料，可以靠水中的浮游生物如藻类等维

持生长，在净化水质方面具有成本低、效

果明显的特点。这些增殖放流的鱼苗，在

成长过程中，将不断消灭水体中的藻类和

浮游生物，清除水库中的腐质物，通过滤

食的作用，平衡生态，使水质更加稳定、清

洁。同时，这些靠自然生长、不用饲料喂

养、绝不使用鱼药的优质鱼，还将在一两

年后走上市民的餐桌，为市民提供味美可

口的天然绿色水产品。

据悉，今年该市计划投入100万元，在

全市部分大中型水库人工增殖放流各类

鱼苗200万尾。在增殖放流的同时，市畜

牧水产局还将全市部分水域实行禁渔期

制度，加大执法监督力度，打击违规捕捞

行为，促进渔业可持续发展，为市民吃上

优质放心水给予强有力的保障。（郑聪）

大房郢迎来20万尾水体“清道夫”
——让市民可吃上优质放心水
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